

Inhalt

Jürgen Kocka und Jürgen Schmidt

Arbeitergeschichte. Global und national

Labor History. Global and National Perspectives 1

Thomas Welskopp

Kapitalismus und Konzepte von Arbeit. Wie systemisch zentral ist „freie Lohnarbeit“ für den Kapitalismus?

Capitalism and Different Work Regimes. How Central is “Free Wage Labor” to Capitalism? 1

Elise van Nederveen Meerkerk

Temporary Service? A Global Perspective on Domestic Work and the Life Cycle from Pre-Industrial Times to the Present

1

Heinz-Gerhard Haupt

Besitz und Selbstständigkeit als Teil von Arbeiterstrategien im 19. und 20. Jahrhundert. Beispiele aus West- und Südeuropa

Property and Self-Employment as Workers’ Strategies in the Nineteenth and Twentieth Century. Examples from Western and Southern Europe 1

Nicole Mayer-Ahuja

Die Globalität unsicherer Arbeit als konzeptionelle Provokation. Zum Zusammenhang zwischen Informalität im „Globalen Süden“ und Prekarität im „Globalen Norden“

The Globality of Insecure Labour as a Conceptual Provocation. Exploring the Connections between Informality in the Global South and Precarity in the Global North 1

Diskussionsforum

Andreas Eckert

Von der „freien Lohnarbeit“ zum „informellen Sektor“? Alte und neue Fragen in der Geschichte der Arbeit

Comments: From “Free Wage Labor” to the “Informal Sector”? Old and New Questions in Labor History 1